

De composición casera, el objeto tenía también un kilo de clavos, a modo de metralla, un detonador y un temporizador. Podía haber causado importantes daños.



Interior de la Catedral de La Almudena, en Madrid

(MADRID, 07/02/2013) El informe definitivo de los TEDAX de la Policía Nacional determina que el artefacto explosivo encontrado este jueves en la catedral de La Almudena estaba formado por 1.200 gramos de pólvora y no los 200 que calcularon en su análisis preliminar, han informado a Europa Press fuentes de la investigación.

Los expertos en la desactivación de explosivos han llegado a esta conclusión tras un análisis en profundidad del artefacto realizado en la Comisaría del distrito madrileño de Moratalaz. De composición casera, el objeto tenía también un kilo de clavos, a modo de metralla, un detonador y un temporizador.

Las fuentes consultadas apuntan sobre la autoría a un grupo anarquista radical si bien no descartan la posibilidad de que se tratase de un "desequilibrado" que actuase en solitario.

SIN IMÁGENES DE LAS CÁMARAS DE SEGURIDAD

La Policía Nacional ha constatado que no se han registrado imágenes en el interior de la catedral de la Almudena con las que poder analizar el momento exacto de la colocación del artefacto explosivo.

La catedral está en un proceso de instalación de un protocolo de seguridad para grandes eventos, pero no había cámaras funcionando en el interior en el momento en el que alguien accedió y colocó el artefacto, según ha explicado el responsable de la catedral.

"Cámaras internas de momento, no. Hay un protocolo de seguridad que se está haciendo, se está justamente poniendo para los grandes momentos, pero cámaras en lo que es la zona del templo en este momento no estaban funcionando", ha explicado el canónigo de la catedral Jesús Junquera en declaraciones a los medios de comunicación.

LA CATEDRAL DE LA ALMUDENA, SEDE EPISCOPAL

La catedral de Santa María la Real de la Almudena es la sede episcopal de la [Archidiócesis de Madrid](#) (España). Se trata de un templo de 102 metros de longitud y 73 de altura, construido durante los siglos XIX y XX en una mezcla de diferentes estilos: Neoclásico en el exterior, Neogótico en el interior y Neorrománico en la cripta.

Fue consagrada por [Juan Pablo II](#) en su cuarto viaje a España, el 15 de junio de 1993, siendo de este modo la única catedral española dedicada por un Papa.

Está ubicada en el centro histórico de la ciudad. La fachada principal se encuentra frente al [Palacio Real](#)

. La fachada del crucero mira hacia la [calle de Bailén](#), y el acceso a la cripta se realiza por la [cuesta de la Vega](#), al final de la [calle Mayor](#).

Fuente: EUROPA PRESS | Editado por Actualidad Evangélica

Noticia relacionada:

. [ÚLTIMA HORA: El comando 'Mateo Morral' reivindica la colocación del explosivo en la Almudena](#) (08/02/2013)

. [¡ÚLTIMA HORA! Desactivan un explosivo en la catedral de la Almudena de Madrid](#) (07/02/2013)